

ich bin die avantgarde [...] ohne scheiss mama, glaubs mir, ich werd der beruehmteste kuenstler des jahrtausends sein, obwohls erst angefangen hat.

Die rasende Pharmaindustrie hat eine Salbe erfunden, die jede Wunde in wenigen Minuten heilt. Diese ermöglichte die Erfindung des Cruzifix-Weckers, welcher dem Noch-Schlafenden zum Aufwachen einen Nagel in den Fuß schlägt. Auch Testperson 39 hat heute nacht kein Auge zugetan. Doch arbeiten die Fortschritts?/(Pharma)knechte schon an einem Mittel, welches zu solch tiefem Schlaf führt (in solch tiefen .. fallen lässt ..), dass man nur mithilfe des oben genannten Weckers jemals wieder daraus erwachen kann.

Und nachts macht dann alles recht seltsame Geräusche. Das ist auch der Grund, weshalb die Tiere nachts wach sind, welche sich davon ernähren. Sogar die Stille wirkt schnell zu sehr beachtet.

Wenn man sich fragt, was man sich gerade noch gefragt hat, dann war es vielleicht, ob man sich weiterfragen sollte, und man hatte sich dagegen entschieden.

Wissenschaftler sein heißt sagen können, was man sagen kann. Künstler sein heißt fast sagen können, was man gerade nicht mehr sagen kann.